



Rita Zeltner

modernste aller Lehren, nahm bei einem Psychologieprofessor Privatstunden und ließ sich, da es in einem ging, gleich analysieren. Zwischen Lehrer und Patienten, Arzt und Schüler entspannen sich die heftigsten Beziehungen der sogenannten Haßliebe. Jener war ein sehr strenger Seelenmasseur. Er warf dem anderen vor, daß er ja ein einziger Inferioritätskomplex sei, gehemmt an allen Ecken und Enden, und daß er seine psychische Impotenz in einem Dutzend Flirtations zersplittere. Der andere blieb die Antwort nicht schuldig und führte alles auf Eifersucht und unbefriedigte Sexualwünsche zurück. Sie analysierten einander, sie trieben Selbstanalyse — sie kamen dabei, wie begreiflich, stets zu widersprechenden Resultaten. Fürchterliche Szenen waren dann die Folge. Die Worte Inferioritätskomplex und Hemmungen wirkten auf den Schüler-Patienten wie ein rotes Tuch. Als ihm dieses wieder einmal vorgehalten wurde, erschlug er den Lehrer-Arzt, erstens,